

[Heimatverein e.V.](#)

Heimatverein e.V.: Bosseltour vom Heimatverein Juist diesmal im kleinen Kreis

Beigetragen von S.Erdmann am 06. Mär 2018 - 16:12 Uhr

Nur eine kleine Gruppe von zehn Leuten beteiligte sich diesmal bei der alljährlichen Bosseltour mit Grünkohlessen an der „Domäne Bill“, welches der Heimatverein Juist am vergangenen Sonntag durchführte. Wegen der kühlen Witterung gab es einige Absagen, ebenso gingen deswegen Familien mit Kindern nicht mit, und weiter standen an dem Wochenende eine Hochzeit und andere Aktivitäten (z.B. Königsschießen vom Schützenverein, Feuerwehrolympiade) an.

Die Teilnehmer hatten indes Glück, der kalte Ostwind hatte abgenommen, der zwischendurch gemeldete Eisregen oder Regen trat überhaupt nicht ein und die Temperaturen gingen sogar in den Plusbereich. Der Vorstand vom Heimatverein war mit drei Personen vertreten, so Vorsitzender Thomas Koch, Vize-Vorsitzender Hans-Georg Peters und Schriftführerin Heike Peters. Nach dem Treffen bei der „Domäne Loog“ ging es mit zwei Bosselkugeln auf die Straße zum Inselwesten. Das Bosseln machte viel Freude, zumal die Kugeln, wenn sie im Graben landeten, schnell wiedergefunden wurden, da sie oben auf dem Eis liegen blieben. An der „Domäne Bill“ erwartete die Teilnehmer ein hervorragender Grünkohl, den Wirt Sven Ahrends und Team zubereitet hatten.

JNN-FOTOS: STEFAN ERDMANN (das ist das Bild, wo Thomas Koch mit drauf ist) und THOMAS KOCH (er machte das Bild, wo Stefan Erdmann mit drauf ist)

Article pictures



